



Décidément il ne veut plus s'en passer, le charme des réseaux sociaux a finalement contaminé Paul Biya. Il ne se passe plus une seule journée sans qu'il ne s'adresse à ses compatriotes sur Facebook et Twitter.

Le locataire du Palais d'Etoudi dans son message de ce mardi lance un appel au pardon « ***L'important, aujourd'hui, est de pardonner & d'oublier, de tendre ensemble vers un but commun. Nous ne pouvons, à la fois, regarder l'avenir & vivre au passé. Le pardon mutuel est le chemin qui conduit vers la paix durable*** », écrit-il ce mardi 07 mai 2019.

Des sorties qui interviennent au moment où le Cameroun fait face à une véritable tourmente sociopolitique. Celle-ci marquée par des crises multiformes, et les pressions internationales qui s'accroissent sur le pouvoir de Yaoundé.